
平成２７年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１８日）

２－１

民 主 ・ 県 民 連 合 ２４番 紺 野 長 人

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 職員の労働時間の短縮について 知 事 行 政 経 営 課

知事は、職員の労働時間の短縮にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

二 国の緊急雇用創出事業の廃止について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

緊急雇用創出事業により担ってきた業務の継続について、

県の考えを尋ねたい。

三 医療・介護体制の改善について

１ 看護補助者の養成について、県はどのように取り組んで 保健福祉部長 医療人材対策室

いくのか尋ねたい。

２ 看護職員の勤務環境の改善について、県はどのように取 〃 〃

り組んでいくのか尋ねたい。

３ 市町村による円滑な要介護認定の実施に向けて県はどの 〃 介 護 保 険 室

ように支援していくのか尋ねたい。

４ 介護報酬の新たな集中減算について、弾力的な運用を図 〃 〃

るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

四 ＴＰＰ加盟と本県農業の対応について 農林水産部長 農 業 振 興 課

本県農産物について、国際競争に勝てる品種の開発と技術

支援が重要と思うが、県の考えを尋ねたい。

五 教員の多忙化の解消について 教 育 長 教 育 庁

教員の多忙化を解消し、児童生徒と向き合う時間を確保す

べきと思うが、県教育委員会の取組を尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 集団フッ化物洗口への対応について 保健福祉部長 健 康 増 進 課

公立の保育所、小学校等における集団フッ化物洗口の推進

に当たっては、市町村等の判断を十分に尊重すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

七 女性活躍推進法について

１ 女性活躍推進法に基づく特定事業主行動計画について、 総 務 部 長 人 事 課

県はどのような考え方で策定するのか尋ねたい。

２ 女性活躍推進法に基づく推進計画について、県はどのよ 商工労働部長 雇 用 労 政 課

うな考え方で策定するのか尋ねたい。


